

Linz, Wien, 2. Dezember 2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir möchten Ihnen zunächst ein großes Dankeschön aussprechen. Das Bildungssystem hat in den letzten Monaten bewiesen, dass es auch in Extremsituationen leistungsfähig bleibt und somit einen wichtigen Beitrag zum Funktionieren unserer Gesellschaft in der Krise leistet. Gerade deswegen sind Ihre Sicherheit und Gesundheit von großer Bedeutung.

Um ein sicheres Hochfahren aller gesellschaftlichen Bereiche zu ermöglichen, ist der Bereich der Bildungseinrichtungen besonders im Fokus. Das ist ein Zeichen der Wertschätzung Ihrer Arbeit.

Am kommenden Wochenende des 5. und 6. Dezembers 2020 beginnen die großangelegten Testungen. Hierbei handelt es sich um ein freiwilliges Angebot, das Ihnen eine klare Momentaufnahme Ihres Infektionsstatus vermittelt. Wir ersuchen Sie, sich anzumelden und teilzunehmen. Den Link für die Anmeldung und weiterführende Informationen finden Sie unter:

<https://www.oesterreich.gv.at/public/Screening-in-%C3%96sterreich.html>

Für Ihren Testtermin wählen Sie bitte die passende Teststation (in Ihrem Wohnbezirk) und ein passendes Zeitfenster aus, um die Wartezeit möglichst kurz zu halten.

Wir können die Pandemie nur gemeinsam besiegen. Verwenden Sie deshalb ein paar Minuten Ihrer wertvollen Zeit für die Testung und helfen Sie mit, ein sicheres Hochfahren aller Bildungseinrichtungen in Österreich zu ermöglichen.

Und vor allem: Bleiben Sie gesund!



Heinz Faßmann
Bundesminister für Bildung,
Wissenschaft und Forschung



Christine Haberlander
Landeshauptmann-Stellvertreterin